



Columna / Se traba la reforma electoral

El senador mochitense Mario Zamora comparte el posicionamiento que dio ayer el líder nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, en conferencia de prensa en la que de manera tajante se pronuncia en contra de la reforma electoral enviada el presidente Andrés Manuel López Obrador, porque pone en riesgo al INE, al Tribunal Electoral y a los organismos públicos locales electorales. “La votaremos en contra, esa será nuestra postura, nuestro compromiso es con México, siempre del lado de los ciudadanos y de la democracia”. Momentos después, al visualizar que no lograría la mayoría calificada, el coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, retiró el dictamen del pleno, que había sido aprobado antes en comisiones, y anuncia que la volverán a discutir el 6 de diciembre, mientras que el presidente Andrés Manuel López Obrador anunció que de inmediato echarán a andar el plan B, que consiste en una reforma legal para la que solo se requiere la votación de una minoría simple en ambas cámaras.

<https://www.debate.com.mx/opinion/Se-traba-la-reforma-electoral--20221130-0044.html>